

JEANINE, CANDIDATA DE EVO

Edgar Ramos 30 enero 2020

JEANINE, CANDIDATA DE EVO

Por Edgar Ramos Andrade (*). El Alto 30 enero 2020

1. Que quede claro. Añez y el gobierno de transición asumieron por mandato del artículo 169 de la Constitución: sucesión presidencial por renuncia y ausencia del Presidente elegido por voto. Luego del tiranuelo Morales, renunciaron: Álvaro García (Vicepresidente), Adriana Salvatierra (Presidenta del Senado), Víctor Borda (Presidente de Diputados), y Rubén Medinacelli (1er Vicepresidente del Senado). Jeanine era 2da Vice de los senadores, y es Presidenta con Mandato Constitucional explícito: Convocar a elecciones y entregar el mando al nuevo gobierno electo. Dicho con chuis: Es “bisagra política”, entre un gobierno electo (renunciante) y otro gobierno electo (por venir).
2. El tiranuelo y el G7 (entorno Morales) fueron echados del poder por impulso de dirigentes cívicos, sí, pero más por DECISION de la sociedad en los 9 Departamentos. Todos aportamos, especialmente niños que acompañaban a sus papás a bloquear, y preguntaban “¿por qué?”, adolescentes y jóvenes organizados en las rotondas de los anillos cruceños, en el Prado paceño (o cochalo) y en la UTOP de Plaza Murillo, donde OFRENDARON sus vidas, y muchos hasta se despidieron de su familia porque los vándalos pagados por Rambo Quintana ya entraban a Plaza Murillo para matar, y quemar: el Parlamento y el Palacio Quemado.
3. Entretanto, el gobierno transitorio va de un desacierto a otro. Ejemplos: El desordenado ministro de Salud Cruz no puede (no sabe) cómo pagar la deuda del gobierno con hospitales de 3er Nivel los que, en Santa Cruz y La Paz padecen penurias. b) La canciller Longaric se distrae en reanudar relaciones diplomáticas con EEUU, y eso debió dejarlo al nuevo gobierno electo. d) El ministro de Gobierno Murillo habla demasiado, parece tener boca grande y cabeza chica. e) El ex ministro Justiniano, abogado de delincuentes, amenazaba desde Palacio de Gobierno a fiscales y abogados.
4. Pero el desatino mayor es presidencial. El 5 de diciembre 2019 Jeanine dijo a la prensa que no será candidata (VER: [youtube.com/watch?v=](https://www.youtube.com/watch?v=)) pero el 24 de enero de 2020 anunció lo contrario. O sea, carece de personalidad política, falta a su palabra y con esa actitud es muy parecida al tiranuelo Morales. Si Añez y su “Entorno Embassy” son amnésicos y desdeñan nuestro sensible momento político y constitucional –luego del fraude y la extrema violencia– hay gato encerrado.
5. Recordemos que para la abortada reelección trucha, el entorno del tiranuelo Morales machacaba con un “derecho humano presidencial”. Ahora, el entorno de Añez dice lo mismo. Y es error histórico.
6. Por otro lado, así como el tiranuelo Morales se burló del voto ciudadano de febrero 2016, hoy la presidenta transitoria Añez se burla de la lucha ciudadana que le puso a ella como Presidenta TRANSITORIA, y para colmo desde Palacio ocasiona una paradójica, y riesgosa “Inestabilidad de la transición”.

7. Está claro: Añez y su antecesor Morales resultaron enajenados políticos, sin poder decidir como presidentes. El G7 (entorno de García, Quintana, Rada, Llorenty, Romero y los Arce) pensaba y decidía por el tiranuelo. Ahora, el “Entorno Embassy” de Añez (Murillo, Núñez, Costas, y otros) deciden por la Presidenta Transitoria.

8. Por lo predicho, recomendamos a Jeanine. Primero, buscar gente con experiencia y pericia en GESTION PÚBLICA pues hasta ahora sus colaboradores solo improvisan. ¿Prueba? En dos meses de gestión, cambió cuatro ministros: Presidencia, Educación, Comunicación, Desarrollo Rural.

9. Por otro lado, es menester que Añez asuma conciencia de su cargo de Presidenta Transitoria, que nos deje a los ciudadanos elegir (libremente) al próximo gobierno. Le sugerimos actuar con humildad, reconocer su error y desistir de su candidatura. Lo contrario implica el riesgo del retorno del tiranuelo Morales y el G7 que tanto dañaron a Bolivia. Esperamos de Jeanine un gesto de grandeza. Así como fue valiente su actitud para sumir responsabilidad en situaciones límite.

10. Recomendación personal: Jeanine o sea desagradecida ni desprecie a los grupos ciudadanos llamados “Resistencia” que en cada ciudad de Bolivia pusieron el pecho a la bala, valentía ante el vándalo, y le abrieron a usted la puerta del Palacio de Gobierno. Recíbalos, deje su soberbia, su altanería de poder, y converse con ellos. No sea candidata de Evo.

= = =

(*) Edgar Ramos Andrade. Comunicador e investigador social. Autor de “Derechos políticos de las mujeres” (Acobol 2005) y otros textos. 69831526 chaco.amazonia@gmail.com

